

Beschluss zu Antrag 8: Aktualisierung der geschlechtergerechten Schreibweise der KjG

Der Beschluss zu Antrag Nr. 1 des Bundesrates im April 2014 wird wie folgt aktualisiert:

5 Der KjG Bundesverband verwendet in seiner schriftlichen Kommunikation vorrangig geschlechterneutrale Formulierungen (z.B. Teilnehmende, Mitarbeitende, Mitglieder der Jugendverbände etc.) oder das sogenannte Gender Gap * (z.B. Leiter*innen, Diözesanvorsitzende*r).

10 Paarbegriffe (Leiterinnen und Leiter) sollen vermieden werden oder in geschlechterneutraler Variante genutzt werden (z.B. Kinder und/oder Jugendliche statt Jungen und Mädchen).

15 **Angenommen.**